

Westfalia-Nachwuchs taucht beim HST unter

„Schnuppertauchaktion“ im Schwimmbecken des Otto-Hahn Gymnasiums

Die Jugendabteilung des „SC Westfalia 04“ war zu Gast bei den „Herner Sport-Tauchern“ und konnte im Schwimmbecken des Otto-Hahn Gymnasiums an einer „Schnuppertauchaktion“ teilnehmen.

Im wohltemperierten Nass hatten die „HSTer“ schon im Vorfeld das Schwimmbecken in eine sportaktive Unterwasserlandschaft verwandelt. „Man ist ja schwerelos, unglaublich, einfach toll“, antworteten Maren und Veit nach dem Tauchgang. Wobei sie das „Mensch-Ärgere-Dich-Nicht“ spielen unter Wasser besonders interessant fanden.

Die Teilnehmer spürten und erlebten hautnah, dass beim



Spannend war der Schnuppertauchgang für den SC-Nachwuchs.

Tauchen gegenseitige Hilfe und Rücksichtnahme die wichtigsten Voraussetzungen

sind. Neben diesen Voraussetzungen sind Verantwortung für sich selbst und den Partner sowie Teamgeist wichtige Kriterien beim Tauchen. Tauchlehrer des „Herner Sport-Taucher Vereins“ nennen das soziale Kompetenz.

„Beim Tauchen ist man in einer anderen Welt“, sagten Moritz und Fabian mit glänzenden Augen nach ihrem ersten Unterwassererlebnis. Die Jugendlichen waren begeistert von ihren ersten Taucherfahrungen, und die „HSTer“ lobten das disziplinierte Verhalten der Westfalia-Schwimmer. Eine gelungene „Schnuppertauchaktion“, fanden alle Beteiligten.